

Wege gegen das Vergessen

Actionbound-Rallye durch Herzogenrath



Für Herzogenrath und Merkstein gibt es jetzt eine actionbound-Rallye, die man als Gruppe oder alleine mit dem Smartphone spielen kann.

Angesteuert werden Stätten des Widerstands und der Verfolgung im Nationalsozialismus hier bei uns in Merkstein und Herzogenrath. Bei der Rallye könnt ihr also auf jugendgemäße und interessante Weise etwas über unsere Geschichte erfahren.

Die Rallye wurde erstellt von Jugendlichen der Hausaufgabenhilfe der SJD - Die Falken, OV Merkstein mit Hilfe von upload, einem Projekt des jfc Köln. So funktioniert es:

1. Im App-Store oder Android-Store nach actionbound suchen.

Actionbound

2. Die App herunterladen auf das Smartphone

3. Den QR-Code scannen



4. Spielen

Wir freuen uns, wenn ihr unser Spiel ausprobiert und uns eine Rückmeldung gebt, was ihr dazu meint. Noch mehr freuen wir uns, wenn ihr Lust habt, das Spiel mit uns gemeinsam zu verbessern oder zu erweitern.

Bei Fragen wendet ihr euch bitte an Beate Kuhn (0177 6498808 oder beate_kuhn@gmx.de)

Verantwortlich: SJD - Die Falken, OV Merkstein



gefördert von upload

